



学習発表会の練習をがんばっています。

前期後半が始まって1週間が過ぎました。子どもたちは少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、張り切ってプールに入ったり、お兄さんお姉さんたちの夏休みの作品に感動したりと、全ての学習に一生懸命取り組んでいます。

また、9月13日(金)の学習発表会に向けて、練習を始めています。子どもたちにとって初めての学習発表会、1年生は「おむすびころりん」の劇をがんばります。それぞれが自分の役を大事にし、精一杯がんばることができるよう、お家でも応援してあげてください。

この後準備等でいろいろとご協力をお願いすることになると思います。大変ご難儀をおかけしますが、どうかよろしく願いいたします。



☆今年度のプールの授業は、9/6(金)までとなっています。水泳道具を持ち帰ったら、次の日にまた持たせてくださるようお願いいたします。

☆学習発表会用台本を金曜日に持ち帰る予定です。土日に自分のセリフを暗記することを宿題にしますので、声をかけて、聞いてあげて是非励ましてあげてください。お願い致します。(月曜日には、忘れずに持たせてください。)

☆今日とび縄を持ち帰りました。おうちの方で記名・お子さんの身長に合わせてロープの長さ調節をしていただき、来週3日(火)までに持たせてくださるようお願いいたします。

次の全校テストは…

<算数> 9/5(木)

- ・答えが10以内の『ひきざん』
- ・青の計算カード全部から
- ・20問出題



<国語> 9/19(木)

- ・教科書P110、111のかたかな
- ・教科書P112~119に出てくる漢字
- ・10問出題